



COMUNICADO

ASOEX entrega reconocimiento a Embajador Especial y Permanente de Chile en Misión Especial para el Asia-Pacífico, Eduardo Frei Ruiz-Tagle



Santiago, 13 de diciembre de 2019.- Con el objetivo de destacar el gran aporte para el desarrollo y crecimiento de las exportaciones de las frutas chilenas en los mercados del Asia-Pacífico, el Directorio de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (ASOEX), realizó un un reconocimiento al ex Presidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, en su calidad de Embajador Especial y Permanente de Chile en Misión Especial para el Asia-Pacífico.



Las distinción fue entregada por el Directorio de Asoex, en el marco de su reunión realizada ayer jueves en Santiago, encuentro en el cual se contó además con la presencia del asesor de ex Presidente, Francisco Pérez Walker.

"Como ASOEX quisimos hacer un homenaje especial a quien ha sido un actor importante en la apertura, en general, de nuestras exportaciones frutícolas en el Asia-Pacífico, así como también el desarrollo de positivas relaciones comerciales con esa parte del mundo en el área frutícola. El ex Presidente nos ha acompañado en forma permanente, durante su presidencia, y desde hace 6 años como Embajador Permanente de Chile en Asia-Pacífico. Hemos realizado muchos viajes junto al ex Presidente y visitas que han resultado claves para el crecimiento de Chile y su fruticultura. Es así como sus gestiones han sido claves en la apertura de nuestros cítricos en China, la cual fue firmada recientemente", precisó Ronald Bown, Presidente de ASOEX, durante la entrega del reconocimiento.

Por su parte, el ex Presidente Eduardo Frei indicó: "Quiero agradecer esta distinción. Con el sector nos unen largos años de trabajo. Comenzamos en el año 1994 con nuestra presencia en APEC y hemos continuando ligados a la industria frutícola a partir del año 2014 en mi calidad de Embajador Especial para el Asia".

En cuanto al trabajo más reciente, el ex Presidente señaló: "Este año hemos estado tres veces en China, además de Japón y la India. En India, en el marco de Chile Week, fue la primera vez que hemos podido avanzar en varias materias, lo cual, sin duda, fue impulsado por las reuniones del Presidente Sebastián Piñera con el Presidente de India, Ram Nath Kovind en el marco de G-20 y otras, donde se acordaron tres acuerdos importantes con este país del Asia. Asimismo, además, de los acuerdos ya firmados con el Presidente de China, Xi Jinping; tenemos otros acuerdos por firmar en marzo o abril, en el marco de la celebración de los 50 años de relaciones entre ambos países".